

<町会からの活動だより>

21年に1回の選手宣誓

大井立会町会より

10月6日(日)に行われた大井第一連合大運動会に於いて、大井立会町会より篠原花蓮さんと康紀君の姉弟が、選手宣誓を行いました。

連合大運動会の選手宣誓は、各町会の輪番制なので、立会町会の代表が選手宣誓を行うのは、実に21年に1度の事になります。

篠原花蓮さんは立会小学校の3年生、弟の康紀君は同校の1年生。低学年ということで原稿を読んでも良いという事をお願いしましたが、事前に暗記をし、大きな声で堂々と宣誓をしました。姉弟だけあって息もぴったり合い、曇天を吹き飛ばす明朗な宣誓でした。

来賓として隣席されていた立会小学校の

校長先生、副校長先生も大変感動され、立会町会のテントに寄られて「素晴らしかったね」と声をかけられました。

町会婦人部の中川さんも、「小さい子ども達の力強い声と姿に胸がキュンとしました。」と感想を述べていました。

まさに、前夜の雨で濡れたグラウンドを200枚の雑巾を使用して整備した、地区委員を中心とした運営スタッフの皆様のご苦勞に報いる、立派な選手宣誓でした。



ソーメン流し大会

大井寺下町会より

8月25日(日)恒例のソーメン流し大会を実施しました。あいにく小雨が降り止んだりの不安定な空模様だったので、ビニールシートを張り巡らせての実施でした。

準備を終えて、いよいよ11時から開場です。当初は参加者の来場を危ぶむ声もありましたが、正午が近づくにともない次第に数が増えて、やがて一時待ちも出るようになり、主催者側も胸をなでおろしました。

樋に並んだ人達は、大人も子どもも上手に箸をあやつって、流れる麺をつかまえては楽しそうに口に運んでおりました。麺で満足した後は、かき氷の出番です。参加者は、雪のようなかき氷にそれぞれ好みのシ

ロップをかけて、おいしそうに賞味していました。やがて1時の終了時間となり、今回も盛会の内に大会を終了することが出来ました。

みなさま、ほんとうに有難うございました。又来年もお会いいたしましょう。



この「大井第一マイ・タウン21」は、区のホームページにも掲載されています。ホームページは写真やイラストがカラーで、とても見やすくなっております。是非こちらもご利用ください。検索は、「品川区ホームページ」「暮らし」「地域センター・区民集会所」「大井第一地域センター」「大井第一マイ・タウン21」。アドレス=<http://www.city.shinagawa.tokyo.jp/>